

## Protokollauszug

aus der

15. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und Sport vom 23.02.2010

öffentlich

Top 6 Sonstiges

**Frau Drohla** verweist darauf, dass in der Ausschusssitzung am 27.01.2010 die Goethe-Schule behandelt wurde. Der Ortsbeirat Fahrland habe in seiner Sitzung am 19.01.2010 die Aussetzung des Beschlusses zur Schließung der Goethe-Gesamtschule beschlossen (09/OBR/0247). Sie bittet um eine Antwort der Verwaltung.

**Frau Ewers** informiert, dass sie die Antwort heute unterschrieben habe. An der Diskussion zum Schulentwicklungsplan wurden alle Ortsbeiräte beteiligt. Der Oberbürgermeister habe keinen Anlass, den Beschluss der Stadtverordnetenversammlung zum Schulentwicklungsplan aufzuheben.

Herr Schröder fragt Frau Drohla, ob sich der Bildungsausschuss mit Beschlüssen des Ortsbeirates befassen müsse.

Frau Ewers meint, diese Frage sei grundsätzlich zu klären.

**Frau Ewers** antwortet auf die von Frau Dr. Orlowski gestellte Frage zum Helmholtz-Gymnasium. Als Ausweich für den gesperrten Kunstraum wurde dem Gymnasium für die vorübergehende Nutzung ein Raum im Haus 1 auf dem Gelände der Stadtverwaltung angeboten. Es gebe noch keine Rückantwort der Schule, ob sie einverstanden sei.

**Frau Engel-Fürstberger** erklärt, dass sich die Prüfung zu ÖPP über ein Jahr hinziehe und das Helmholtz-Gymnasium dadurch nicht beim Brandschutz berücksichtigt wurde.

**Herr Schröder** schlägt vor, die Diskussion zu ÖPP im Rahmen der Haushaltsberatung- Schulinvestitionen zu führen.

**Herr Menzel** fragt, warum der Schulerweiterungsbau der Grundschule Hanna von Pestalozza in Groß Glienicke, der seit einiger Zeit fertig ist, nicht genutzt und eröffnet werde.

**Frau Ewers** informiert, dass der Mietvertrag zum 01.03.2010 abgeschlossen werden soll und dann die Möbellieferung bis Mitte/Ende April erfolgen werde. Dann werden die Räume eingerichtet und ausgestattet. Es werde Schritt für Schritt umgezogen. Der Termin für die Gebäudebegehung werde laut Aussage der Schulleiterin mit dem Tag der offenen Tür, voraussichtlich am 08.05.2010, verbunden.